

Van autoridades y pobladores a la Cámara de Diputados a exigir recursos para carreteras en la Montaña



Tlapa, Guerrero, a 29 de noviembre de 2024.- Pobladores, autoridades agrarias, comunitarias y municipales de Metlatónoc y Atlamajalcingo del Monte, estuvieron en la Cámara de Diputados para exigir que se integren partidas en el presupuesto de 2025 para construir dos ejes carreteros.

Pedirán la intervención de la gobernadora Evelyn Salgado Pineda, porque “pareciera que estamos huérfanos. El gobierno estatal nos tiene olvidados, no reclama los recursos”.

El presidente de Metlatónoc, Isaías Rojas Ramírez, informó por teléfono que se acordó retirarse de su protesta por el compromiso que asumieron los diputados federales, de defender el presupuesto para los caminos en 2025.

Además de regresar a sus comunidades a reorganizarse y volver antes de que se apruebe el presupuesto de 2025, lo que está previsto para el 15 de diciembre o como límite el 31, “porque los pueblos ya fueron engañados, no quieren que pase lo mismo y piden el respaldo municipal”.

<https://suracapulco.mx/van-autoridades-y-pobladores-a-la-camara-de-diputados-a-exigir-recursos-para-carreteras-en-la-montana/>